

ArtAsyl e.V. sucht ab 01.08.2022 Musikpädagog:in oder Musiker:in für das Outreach-Projekt ‚Ein Kofferraum voller Instrumente‘ (6-10 Stunden pro Woche).

Der ‚Kofferraum voller Instrumente‘ ist ein musikpädagogisches Outreach-Projekt, bei dem Kinder und Jugendliche die Möglichkeit erhalten, Musikinstrumente kennenzulernen, auszuprobieren und grundlegende musikalische Kenntnisse aufzubauen. Mit einer zum fahrenden Musikregal umgebauten Piaggio Ape fährt unser Projektteam jede Woche in Geflüchtetenunterkünften, Jugendzentren und Schulen.

Dafür wünschen wir uns eine diversitätssensible, interkulturell kompetente Person, die Lust hat auf Herausforderungen wie etwa den Umgang mit sprachlicher Vielfalt und unterschiedlichen Migrations- und Integrationserfahrungen. Bewerbungen von Menschen mit eigener Migrationserfahrung werden ausdrücklich begrüßt.

Wir bieten:

- Eine spannende Tätigkeit in einem internationalen Umfeld
- Kontinuität durch die Aussicht auf eine dreijährige Projektzeit
- Die Möglichkeit eigene Ideen zu entwickeln

Aufgaben:

- Durchführung 60-minütiger musikpädagogischer Workshops im Team
- Kommunikation mit Kooperationspartner:innen, Schulen, Einrichtungen und Jugendzentren
- Entwicklung neuer Formate

Profil:

- Kommunikativ, aufgeschlossen und mit Spaß bei der Sache
- Musikalisch und erste Erfahrung im Umgang mit Kindern und Jugendlichen
- Diversitätssensibel

Bewerbungen können bis zum 15. Juli 2022 via Mail an [vorstand@artasyl.de](mailto:vorstand@artasyl.de) (z.Hd. Jérôme Lenzen) eingereicht werden.